



夢に向かって磨きあひんが輝く萬歳っ子

学校だより第8号
旭市立萬歳小学校
令和7年7月3日



夏休みまであと2週間

夏休みが近づいてきました。子どもたちにとっては、やはり嬉しいものです。私自身、子どもの頃、この夏休みの始まる1～2週間前というのは、休み中に大した予定がないにもかかわらず、妙にワクワクした記憶があります。ただ裏を返すと、気持ちがやや浮つく時期とも言えます。校内での突発的な事故や登下校時の交通事故には、十分注意するよう学校でも話していきますので、ご家庭でも落ち着いた生活ができるようご協力をお願いいたします。

さて、6月23日から水泳指導が始まりました。今年度は古城小のプールをお借りして実施しています。初日は天候にも恵まれ、子どもたちは気持ちよさそうに入っていました。

今年度お借りしている古城小のプールも、1学期の水泳指導が終了すると、すぐに撤去（取り壊し）の工事に入るそうです。プール付近は、統合校である「ひかた椿小学校」のバスロータリーが設置される予定です。

最初で最後の古城小のプール、回数は少ないですが、子どもたちにとって楽しい思い出となることを願っています。



*みんな気持ちよさそうに入っていました。来年度のプールの使用場所はまだ未定です！

人権教室を実施

6月24日、4年生が人権教室を実施しました。この日は、人権擁護委員の金杉さんを講師としてお招きし、「名前…それは燃えるいのち」と題し、いじめや仲間はずれがない生活について考えました。子どもたちは、保護者の方に聞いてきた自分の大切な名前の由来について堂々と嬉しそうに話していました。また、軽い気持ちで友達をあだ名で呼ぶことが、嫌な気持ちにさせている可能性があることに気づきました。

金杉さんをはじめ人権擁護委員の皆様、ありがとうございました。



自分の名前の由来を発表します みんな楽しく過ごすためには… 「ビューティフル・ネーム」を斉唱

授業の中での動画「名前…それは燃えるいのち」を見て、これからどんなことに気を付けていきたいか代表的な意見を紹介します。

人の名前をいじったり、あだ名などを付けたりする前に、あだ名を付けたりすると相手がいかに傷つくかを考えていきます。

さん

人の名前をバカにしたり、変なあだ名を付けてはいけないなと思いました。

さん

親子給食（家庭教育学級）

6月23日、校内での第1回家庭教育学級を開催しました。開級式の後、親子給食と栄養教諭による食に関する講話を行いました。

給食は、子どもたちが自分たちで配膳しました。いつもの倍の配膳にやや戸惑いもありましたが、楽しく食事をすることができました。給食後には、栄養教諭の池田先生から「食事のマナーと栄養」と題して、お話をいただきました。主菜・副菜の摂取量の目安や1日3回の食事の大切さなど、参考になるお話をたくさん聞くことができました。



おうちの人の分も配膳



親子で向かい合って給食



「食」についてのお話

家庭教育学級後に保護者の方に校舎内を案内

家庭教育学級のあと、1年生は保護者の方に校舎内の各教室を案内（紹介）する学習活動を行いました。

この日のために、何度も練習し、リハーサルも行いました。子どもたちは、ちょっと緊張気味でしたが、一人ひとりが各教室の紹介をしっかりと行うことができました。



みんな発表、頑張りました！

成田ゆめ牧場の思い出（2年生）

2年生が図工の時間に、校外学習で行った成田ゆめ牧場の思い出を絵にしました。



「たのしかったちちしぼり」

さん



「ひつじをさわったよ」

さん

読書賞（～7月2日現在）

*低学年100冊、中学年70冊、高学年50冊達成ごとに紹介

1年（100冊）	さん			
2年（100冊）	さん			
（200冊）	さん	さん	さん	
3年（70冊）	さん	さん	さん	さん
			* さんは140冊も達成	